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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 元年 ５月 ３０日 

午前・午後 ２時 ２５分    

議会名 令和 元年 第  ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ７番  小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．児童生徒の登下校の安全

確保について 

（１）児童生徒の登下校環境

について 

 

（２）通学路安全対策連絡協

議会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）各学校の点検危険箇所

の報告について 

 

（４）日常の通学路の安心安 

全について 

 

 

 

 

 

 

 

①直近３カ年の登下校中の事故、不審者情報の件数

について伺います。 

 

①総合教育会議にて本年度、本市の通学路安全対策

連絡協議会について交通安全だけでなく防犯、防災

をも対象とし安全対策を講じるとありました。新体

制の構築に際し本市の見解について伺います。 

 

②協議会における安全対策部会には専門性の高い部

会員の元、危険箇所の確認が行われるものと思いま

す。各部会間で同じ危険箇所が挙げられた場合、考

え方の相違が生じると思いますがどのように対策へ

とまとめていくのでしょうか。 

 

① 前年度の学校からの危険箇所報告数と対策済み

の箇所数を伺います。 

 

① 学校と地域間のさらなる情報共有や連携強化が

必要に思われますがどのようにお考えでしょう

か。 

 

②通学路の安心安全の環境をつくるための地域との

つながり方についてどのようにお考えでしょう

か。 
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２．老朽市営住宅について 

（１）説明会の進捗状況につ

いて 

 

 

 

 

（２）入居者への対応につい          

て 

 

 

 

 

 

３．磯山公園のトイレ洋式化

について 

（１）磯山公園トイレについ

て 

 

 

 

 

 

①入居者向け市営住宅廃止に関する説明会の開催、

進捗状況を伺います。 

 

②説明会でのご意見、説明会後の問い合わせやお悩

みなどで多いものについて伺います。 

 

①入居者、自治会等への報告、情報周知についてど

のように取り組まれているのか伺います。 

 

②様々の理由での説明会欠席者や個別事情のある方

などへの配慮について伺います。 

 

 

 

 

①設置時期、使用年数、設備状況を伺います。 

 

②管理、修繕の状況について伺います。 

 

③磯山公園のトイレ洋式化についてどのようにお考

えでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


